
RÉSUMÉ DES RAPPORTS
DE LA
STATISTIQUE MORTUAIRE
DE
1886

INTRODUCTION.

Nous présentons aujourd'hui le quatrième rapport annuel de la statistique mortuaire des cités et villes du Canada qui ont été mises sous l'effet des règlements sanctionnés par Son Excellence le 26 décembre 1882.

Aux neuf villes qui ont mis le système en pratique dès son début, en 1883, sont venues s'ajouter depuis : une ville en 1884, douze en 1885 et quatre—Woodstock, Victoria, Hull et Brantford—en 1886. Toutefois, ces quatre dernières n'ont pas commencé les opérations à temps pour entrer dans la statistique de 1886. Vingt-deux rapports complets ont été transmis pour chaque mois de l'année.

L'estimation des populations qui sert de base aux calculs est fondée sur les données fournies par relevés du recensement municipal de chaque cité.

MINISTÈRE DE L'AGRICULTURE,
OTTAWA, juin 1887.